

**EXTRACTO DEL ACTA DEL CONSEJO ORDINARIO DEL
DEPARTAMENTO DE
FILOLOGÍA INGLESA, FRANCESA Y ALEMANA**

En Málaga a miércoles 9 de diciembre a las 12:45 h, en primera convocatoria, y a las 13:00 h en segunda convocatoria, se reúne el Consejo Ordinario de Departamento de Filología Inglesa, Francesa y Alemana, de forma virtual por Google Meet, con el siguiente orden del día:

Han excusado su ausencia: Antonio Moreno, Chantal Pérez, Javier Calle, Marisa Caccia, Salomé Yélamos, María José Torres, Alberto Sánchez Rojas,

1. Aprobación, si procede, de Actas de Consejos anteriores.

Se ha procedido a subsanar un detalle que nos ha indicado la Dra. Romero.

Se aprueban por asentimiento

2. Información de la Directora del Departamento.

La Directora da la bienvenida a los nuevos representantes de estudiantes, elegidos entre los que se presentaron el 19 de noviembre: 16 estudiantes que se relacionan a continuación.

MILANÉS ROMÁN, Estefanía Arami

RUIZ BRACERO, Vicente

ADAME LIMA, Alicia

CORTÉS SIMÓN, Juan Manuel

LUQUE DOMÍNGUEZ, Patricia

SÁEZ JIMENA, Nicolás

BECERRA TEJADA, Aurora

PRADOS FERNÁNDEZ, Marta

CUEVAS ALBARRÁN, María

GARCÍA DE MICHEO, Manuela

CAZORLA GÓMEZ, Alejandro

GIOVE MESCHIAN, Irene

CHIPAILA, Roxana Andreea

SÁNCHEZ ROJAS, Alberto

DE HARO DE HARO, Diego Alejandro

HUESO VASALLO, Manuel

Además la Directora expresa su bienvenida a los tres PSIs de reciente incorporación en el departamento.

La Directora ahora brinda una cariñosa bienvenida a tres nuevos miembros del Departamento que han sido estudiantes del Grado y del Máster y que ahora se incorporan con ayudas de formación de personal investigador y docente (FPU).

A continuación la Dra Arias informa de la pérdida del ser querido de un miembro del departamento. El Consejo le expresa de nuevo nuestras condolencias y fuerza para afrontar la ausencia.

La directora indica que el mes de septiembre transcurrió sin incidencias y comenzamos este curso tan atípico. A partir del 10 de noviembre, los docentes de primero del Grado en EEII se tuvieron que adaptar a la modalidad bimodal para cambiar a la docencia online (como el resto) tras las restricciones impuestas por la Junta de Andalucía y el acuerdo de los Rectores andaluces. Al haber trabajado tanto antes de las vacaciones de verano, con unas adendas muy claras, no ha habido incidencias ni por parte del profesorado ni por parte de los estudiantes. Tal y como se ha recalcado en numerosas ocasiones desde el inicio de la crisis sanitaria, la Directora felicita a los presentes por su entrega, dedicación y trabajo en unas condiciones tan complicadas y con una docencia para lo que no estábamos preparados. La Dra. Arias está muy orgullosa del profesorado de las tres Áreas del Departamento que hace esfuerzos increíbles por compensar la ausencia de la presencialidad de la mejor manera posible, formándose en competencias digitales y demostrando una preocupación constante por los estudiantes. La Directora felicita al profesorado de corazón. En lo que respecta al Doctorado, la preinscripción se encuentra abierta hasta el 22 de diciembre.

Se recuerda a los presentes que si se va a la facultad para atender puntualmente algún asunto académico o a la biblioteca, debéis pasar el código QR tanto a la entrada como a la salida (y lo tenéis no solo en Conserjería sino también en la puerta de nuestra torre). También se recuerda que hay que pedir cita previa para la biblioteca (tanto recogida como entrega de libros). La cafetería está abierta en el horario establecido según las restricciones.

Hoy se ha lanzado la encuesta de satisfacción 2020 del funcionamiento de las Secretarías Administrativas de los Departamentos, tras el Consejo se enviará el enlace a la lista de distribución.

En este punto, la Dra Esteban, coordinadora de prácticas menciona que hay novedades: se ha permitido que se realice el primer cuatrimestre. Las empresas con ERTE no pueden hacer prácticas. Si la empresa puede solicitar la prueba COVID para la incorporación presencial. La solicitud de delitos sexuales se tramita a través del Vicedecanato. A partir del 29 de noviembre entra en vigor un nuevo reglamento de prácticas. Se va llevar a cabo una reunión (virtual) con el alumnado para ofrecer información sobre la elección de destino. Actualmente está en proceso la asignación de destino. Aunque muchas empresas no ofertan plazas, esto se ha compensado por propuestas de alumnos en sus propios municipios.

La Dra Arias agradece la labor de la coordinadora de prácticas.

La Directora comenta la actualización de la Web del Departamento.

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de Reglamento de funcionamiento interno del Departamento de Filología Inglesa, Francesa y Alemana.

Se aprueba por asentimiento.

4. Aprobación, si procede, de la propuesta de la Dra. Rosa Muñoz Luna como coordinadora del Máster en Estudios Ingleses y Comunicación Multilingüe e Intercultural.

La Dra. Carmen Cortés expresó su deseo de concluir esta etapa como co-coordinadora del Máster (con el Dr. Ramírez) y, como comenté en una reunión del equipo docente del Máster, la propuesta de la Directora es que la Dra. Rosa Muñoz Luna asuma esta responsabilidad que compaginará con su labor como co-coordinadora del Doble Grado en EEII y Educación Primaria. La Dra. Arias agradece la labor de la Dra. Cortés y estima que la Dra. Muñoz y el Dr Ramírez constituyen un magnífico equipo de coordinación del programa de máster.

En este punto la Dra Cortes menciona que ha trabajado muy a gusto en estos tres últimos cursos, expresa que tiene otras inquietudes. Agradece a Rosa que haya accedido a tomar el relevo.

El Consejo ofrece un aplauso digital a la Dra. Cortés.

La Dra Muñoz, agradece a la Dra. Arias sus cariñosas palabras.

Se aprueba por asentimiento

5. Asuntos de trámite.

Desde el Consejo de Departamento del 18 de septiembre, se ha dado el visto bueno a las siguientes propuestas de becas de colaboración:

D^a Marta Prados Fernández

D^a Monserrat Aguilar del Moral

D^a Laura Pinilla Alba

D^a Elena Jiménez Robles.

Los adjudicatarios son:

D. Carlos Soriano Jiménez

D^a Marta Prados Fernández

Se han tramitado varias autorizaciones de las propuestas de ayudas a la investigación que no llevan puntuación (solo firma) (ya ha salido hoy la resolución provisional).

Contrato OTRI aportado por D^a Marion Edwards de colaboración con FGUMA y el Departamento de Cambridge Assessment English.

No quedan más asuntos de trámite salvo los del día a día.

6. Ruegos y preguntas.

La directora informa de que la becaria Fullbright, CAROLINE, se encuentra en Málaga, sólo para todos los centros y es posible que pueda colaborar con algún docente en el segundo cuatrimestre.

El coordinador de Grado espera que los representantes de alumnos hagan llegar al alumnado su felicitación por la adaptación del proceso bimodal al virtual. En general ha ido todo muy bien, felicitación que hace extensiva a todos los miembros del Consejo.

El Dr Perles, se suma a las felicitaciones, en concreto felicita a la Dra Muñoz, a la Dra. Cortés, al Dr. Ramírez, a la Dra. Esteban y al Dr. González.

Un representante de alumno indica que los estudiantes de primero han tenido problemas de conexión con la coordinación de departamento. El Coordinador de Grado explica cómo solventar estas incidencias técnicas.

Tras la intervención de varios miembros del consejo, se da por terminada la reunión. Y sin más asuntos que tratar se despide el Consejo de Departamento a las 13.45h, lo que firmo como Secretaria Académica:

Dra. Inmaculada Pineda